MEDIO: EL ECONOMISTA SECCION: FINANZAS Y DINERO

PAGINA: 12

FECHA: 08/ABRIL/2024



En cinco años acumulan 958,702 mdp

Bancos ganaron 273,314 mdp en el 2023

Edgar Juárez eduardo.juarez@eleconomista.mx

Los bancos siguieron con ganancias históricas en el 2023. De acuerdo con información de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), el año pasado el sector en general registró una ganancia de 273,314 millones de pesos, es decir, un aumento de 10.04% en términos reales y superior a 237,321 millones del 2022.

La CNBV informó que en cinco años, estos bancos han acumulado un total de 958,702 millones de pesos, de ganancias, siendo esto una señal de las tendencias favorables en el mercado bancario de México.

Tales resultados estuvieron impulsados principalmente, por una mayor actividad crediticia, por alza en el empleo y los salarios, buen consumo, lo mismo que por el entorno de altas tasas de interés. Estas ganancias representan un récord histórico en México.

En enero del 2024, la utilidad de la banca fue de 26,861 millones de pesos, más de los 25,039 millones del mismo mes del 2023.

BBVA México fue el banco que mayor utilidad registró en el 2023, al sumar 87,612 millones de pesos de beneficio, seguido de Banorte con 42,311 millones.

Después estuvieron Santander con 29,095 millones de pesos de ganancias y Citibanamex con 22,279 millones.

A éstos les siguieron Inbursa con 20,400 millones, Scotiabank con 11,279 millones, Banco del Bajío con 11,091 millones y HSBC con 7,989 millones.

Estos ocho bancos sumaron más de 232,000 millones de las ganancias del sector, conformado por 50 bancos, 85% del total.

Banregio en la novena posición

En el noveno lugar de ganancias en el 2023 estuvo Banregio, con 5,570 millones de pesos de beneficio, de acuerdo con las cifras de la CNBV, seguido de J.P. Morgan con 4,350 millones; Monex con 3,284 millones y Banco Azteca con 3,092 millones.

Durante el 2023, con base en información del Banco de México (Banxico), fue el portafolio de consumo de la banca comercial, el que registró el mayor dinamismo con crecimientos de doble dígito.

En tanto, las carteras de empresas y de vivienda, también mostraron crecimiento en el 2023, aunque a un menor ritmo que el de consumo.